

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DSJS	Date	25 septembre 2025
Numéro	25.389	Heure	23h19

Auteur-e(-s) : Groupe VertPOP

Titre : Le Réseau bleu nous fera-t-il voir la santé en rose ?

Contenu :

Par communiqué de presse, nous apprenions, le 23 septembre dernier, à notre grande surprise, la création du Réseau bleu :

1. Le Conseil d'État a-t-il été associé à son élaboration ? Quelle en est son appréciation ?
2. Dans notre canton, seul le Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe) prévoit d'y adhérer d'ici à 2027. Peut-on dès lors parler de soins intégrés ? D'autres acteurs seront-ils inclus ? Quelle place pour les futures maisons de santé ?
3. Quid de la répartition des prestations intercantionales et de l'admission des cliniques privées ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Laurence Castillon

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :